01 de marzo de 2023



Galp amplía sus descuentos en carburante hasta 13 céntimos por litro para Evologic

 La campaña de descuentos directos continúa activa, durante el mes de marzo, con una bonificación de 10 cts/l para todos los clientes del programa de fidelización Mundo Galp y un descuento de 25 cts/l para los nuevos usuarios de Mundo Galp.

La compañía de energía integrada Galp amplía su campaña de descuentos directos hasta 13 céntimos por litro para los combustibles aditivados Evologic. La campaña se suma a la bonificación de 10 céntimos por litro dirigida a los clientes del programa de fidelización Mundo Galp y al descuento de 25 céntimos por cada litro de repostaje para los nuevos usuarios.

Esta nueva promoción estará accesible a partir de hoy, 1 de marzo de 2023, para todos aquellos particulares que realicen sus repostajes de Evologic, un combustible más evolucionado, con aditivos que mejoran el rendimiento y que protegen el motor del vehículo, garantizando un mayor ahorro con respecto a otros combustibles.

Todas las campañas activas de descuento de combustible en las Estaciones de Servicio de Galp en Españaⁱ serán prorrogables dependiendo de las características de la situación temporalⁱⁱ.

Mundo Galp

Mundo Galp es la aplicación de fidelización de Galp en la que cada cliente puede acceder a multitud de ventajas y beneficios, desde acumular puntos a obtener descuentos y conseguir ventajas exclusivas de la mano de socios de primera línea (Lidl, Vodafone etc.)

La app cuenta con una valoración por encima de 4 puntos en las *stores* y ha alcanzado más de 850.000 descargas desde su lanzamiento, hace poco más de un año.

Galp se ha marcado como objetivo ofrecer todos sus servicios de movilidad a través de la aplicación parar conseguir que sus clientes disfruten de una experiencia 100% digital.

Nota a los editores

- i. Consulta en Mundo Galp Las Estaciones de Servicio adheridas.
- ii. Campañas de descuento prorrogables mes a mes. Decisión sujeta a las características de la situación temporal y como fecha de extensión límite, hasta la finalización de la estación de invierno 2023.

Sobre Galp

Galp es una compañía energética comprometida con el desarrollo de soluciones eficientes y sostenibles, tanto en sus operaciones, como en las ofertas integradas que pone a disposición de sus clientes. Creamos soluciones simples, flexibles y competitivas que cubran tanto las necesidades de energía y movilidad de las grandes industrias, como de las pequeñas y medianas empresas y el consumidor particular. La compañía integra varias formas de energía, desde electricidad producida a partir de renovables hasta gas natural y combustibles líquidos. Como productores, operamos en la extracción de petróleo y gas natural de yacimientos ubicados a kilómetros de profundidad, además de ser uno de los principales productores ibéricos de electricidad procedente de energía solar.

Galp contribuye activamente en el desarrollo económico de los 10 países en los que operamos y al progreso social de nuestras comunidades de acogida. Por ello, somos líderes de nuestro sector en los principales índices de sostenibilidad globales. Con presencia en España desde hace 40 años, Galp cuenta con 2.230 colaboradores en el país, una red de 557 Estaciones de servicio y presencia en gas, electricidad, lubricantes, marina, químicos y aviación. La compañía continúa ampliando su presencia en el mercado español orientando su negocio a la satisfacción de las necesidades del cliente.

Más información en https://www.galp.com/corp/es/

COMUNICADO

01 de marzo de 2023



Más información

Comunicación Corporativa & Impacto Social España | Galp Ana Ruiz | 674 845 676 | <u>ana.ruiz.diaz@galp.com</u>

Agencia de ComunicaciónBelén Sasiambarrena | 650 59 05 62 | <u>bsc@lasker.es</u>
Carlos Cuenca | 696 35 50 70 | <u>ccr@lasker.es</u>